
   

 

例会日 毎週木曜日 １８時３０分 

例会場 関観光ホテル（関市池尻９１－２） 

事務局 関市西本郷通５－２－５３ ＴＥＬ０５７５－２４－７３３２・ＦＡＸ０５７５－２３－５２７８ 

会 長：石原 妙生  副会長：川村 紳一  幹 事：波多野 篤志  クラブ会報委員長：吉田 和也 

 

ロータリーで何か発見を！  

２０１６～２０１７年度 関中央ＲＣ会長テーマ 

 
 

本日のプログラム 第１８７９回例会 ２０１６年１１月１２日（土） 

長良川流域連携クリーン作戦例会 ／ 担当  環境保全委員会 

 

 

前例会の記録 

 第１８７８回 ２０１６年１１月６日（日） 

森林整備例会（里山）／担当 環境保全・ＩＡＣ 

＊参加者  

関商工高等学校ＩＡＣ会員 11名 引率教諭 1名 

里山ネットワークぎふ ふどうの森クラブ会員 

関中央ＲＣ会員  11名 

＊会長あいさつ  石原妙生会長 

皆さん、お早う御座います。 

日曜の朝早くからお集まり頂きご苦

労様です。 

今日は里山整備ということで、関商工の皆さんや我々

クラブの先輩方が少しずつ手を入れて頂いて続けてい

る事業です。 

 里山は「自然に任せる」あるいは「見守る」だけで

は、里山はうまく維持できません。 

 ですので、里山ネットワークふどうの森クラブの

方々の指導の下、関商工インターアクトクラブの生徒

さんと我々クラブの会員で、里山の維持に役に立てる

様、作業を行いたいと思います。 

 なれない山での作業ですので、くれぐれもケガの無

い様気を付けて下さい。よろしくお願いします。 

＊里山ネットワークぎふ  

ふどうの森クラブ 

田中 高行代表あいさつ 

おはようございます。今回で 15回目

になりました。これまでたくさんの関商工の皆さんに

は里山を体験していただき、森林整備に協力を頂いて、

ここの山づくりをやってきました。斜面に見える所に

は 5 年ぐらい前から木を植えています。木の種類は楓

です。斜面をきれいな紅葉の美しい森にしようという

ことで順番にやっていっています。向かって左手の方

から順番に奥へ奥へと向かって木を植えています。今

日も皆さんに木を植えていただこうと思っています。

今までけがをされた事はありませんが無理はしないよ

うに安全第一で作業を行ってください。一時間ぐらい

で終わりましたら、のこぎりをお貸ししますので、少

しずつ成長した楓が育ちやすい環境にしていただこう

と思っています。 

今日は非常に天候に恵まれて皆さんも 1 日楽しんでい

ただければ大変ありがたいと思います。 

 

2016～2017 年 

国際ロータリー会長 

ジョン Ｆ．ジャーム 

四つのテスト 

・真実かどうか 

・みんなに公平か 

・好意と友好を深めるか 

・みんなのためになるかどうか 



＊植樹 

 

 

＊山の下刈り 

 

 

 

 

 

 

＊昼食準備 

 

 

 

 

＊関商工高等学校 各務先生 

たくさんの種類のおいしいものを作っていただいてあ

りがとうございました。生徒たちも非常に有意義な時

間を過ごすことができました。こういう経験はなかな

かできないことなので、今後の生活に各自が生かして

いければいいと思いますし、私もそのような指導をし

ていきたいと思います。 

 

＜次例会の案内＞ 

第１８８０回 ２０１６年１１月１３日（日） 

東海北陸道グループＩ．Ｍ． 

担当：会長・幹事 


